

## Bildungsseminar für Bundesfreiwilligendienstleistende am - 27. Mai 2016

Am 27. Mai 2016 erlebten wir die parlamentarische Arbeit im Sächsischen Landtag hautnah. Nach der Begrüßung im Foyer des Landtags erhielten wir eine fachkundige Führung durch den Neubau.

Sehr informativ empfanden die Bundesfreiwilligen die Führung durch die verschiedenen Räumlichkeiten des Landtages, den Aufenthalt

auf der Besuchertribüne des sächsischen Parlaments – wo aktuell der Entwurf der AfD zur Änderung des Kommunalwahlgesetzes und die Anfrage der Partei Die Linke zur Familienpolitik debattiert wurden. Im Anschluss daran hatten wir die Gelegenheit zu persönlichen Gesprächen mit drei Abgeordneten. Hierbei wurde der Schwerpunkt von Seiten der Bundesfreiwilligendienstleistenden vor allem auf den Tagesordnungspunkt 10 „Integration von geflüchteten und zugewanderten Menschen im Freistaat Sachsen voranbringen [...]“ gelenkt und zusammen mit den Abgeordneten Homann (SPD), Richter (Die Linke) und Günther (Bündnis 90/Die Grünen) diskutiert.

Sehr intensiv war der Austausch zur Einwanderungspolitik und deren theoretischen sowie praktischen Aspekten seitens eines aus Syrien stammenden Teilnehmers der Exkursion.



Zum Abschluss nahmen sich die drei Abgeordneten nochmals kurz Zeit, um das Projekt „Entwicklung des Sächsischen Landesnetzwerks der Migrantorganisationen“ des Landesverbandes „Integrationsnetzwerk Sachsen e.V.“ zu besprechen. Die Bundesfreiwilligendienstleistenden werteten die gemeinsam erlebte Veranstaltung aus.